



El proyecto más anhelado de la Junta de Beneficencia de Guayaquil fue inaugurado el pasado 19 de agosto, el Hospital de la Mujer 'Alfredo G. Paulson'.

La inauguración del Hospital de la Mujer abre una nueva etapa en la salud integral de la mujer ecuatoriana. Durante el evento, el Ing. Ernesto Noboa, Director de la Junta, agradeció a todos quienes hicieron posible su construcción.

Las palabras de John Paulson, fueron sencillas pero llenas de agradecimiento por el servicio que brinda la Junta de Beneficencia de Guayaquil y la atención que recibirán las mujeres en el nuevo hospital, que lleva el nombre de su padre.

"El nuevo hospital es un monumento a la solidaridad humana. Además, el interés de la Junta de Beneficencia en la atención de salud de los guayaquileños y ecuatorianos" expresó el Abg. Jaime Nebot, Alcalde de Guayaquil.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil, pensando siempre en brindar a la comunidad una atención con calidad y afecto, ha implementado en el Hospital de la Mujer 'Alfredo G. Paulson' la más alta tecnología en equipos médicos y los mejores profesionales y personal de salud para atender de forma integral a la mujer ecuatoriana.

{gallery}noticias/2016/inauguracion\_pauslon:200:160:0:2{/gallery}